

Department of  
External  
Affairs



Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 225

Le 17 octobre 1988

MONIQUE LANDRY VIVEMENT PRÉOCCUPÉE PAR  
LA SITUATION AU SOUDAN

A la demande de la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, des hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures ont rencontré l'ambassadeur du Soudan au Canada pour discuter de la tragédie de la guerre civile au Soudan.

"Il importe au plus haut point de trouver une solution à la guerre civile qui dévaste ce pays depuis tant d'années" a déclaré Madame Landry.

Le gouvernement canadien a profité de l'occasion pour exprimer à nouveau les vives préoccupations du Canada devant les épreuves que traverse la population du Soudan et pour presser le gouvernement de ce pays d'explorer toutes les voies possibles en vue d'un règlement pacifique du conflit.

Le Canada engage en outre toutes les parties à élargir et intensifier leur coopération avec les organismes de secours internationaux, dont l'UNICEF et le Comité international de la Croix-rouge (CICR), ainsi qu'avec les organisations non gouvernementales, dans le but d'assurer la prestation d'une aide humanitaire d'urgence aux personnes affectées.

De plus, la Ministre a souligné que les circonstances économiques et les fléaux naturels comme la sécheresse, les récentes inondations et l'invasion consécutive de sauterelles avaient rendu encore plus aigues cette année les souffrances des populations concernées et avaient forcé un grand nombre à se déplacer. Madame Landry a souhaité que toutes les ressources humaines au Soudan convergent vers la solution des maux dont souffre le pays tout entier.

.../2

Minister for  
External Relations and  
International Development

Ministre des  
Relations extérieures et du  
développement international